

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan bab sebelumnya yang peneliti lakukan, bahwa penelitian ini tentang strategi dakwah takmir dalam memakmurkan Masjid Abudzar Al-Ghifari Batanghari Lampung Timur, dapat ditarik kesimpulannya yaitu :

Bahwa strategi dakwah yang dilakukan takmir dalam memakmurkan Masjid Abudzar Al-Ghifari yaitu dengan menjalankan kegiatan pembangunan, kegiatan ibadah, dan kegiatan keagamaan. Dalam memakmurkan masjid, pengurus masjid berperan penting di dalamnya yang terbukti dengan adanya kegiatan-kegiatan yang telah dijalankannya. Kegiatan pembangunan meliputi pemeliharaan sarana dan prasarana serta penambahan sarana dan prasarana. Dengan pemeliharaan dan penambahan sarana dan prasarana menjadikan jamaah merasa memiliki masjid dengan seutuhnya dan merasa nyaman saat kegiatan berlangsung.

Kegiatan ibadah meliputi infak sedekah, shalat jum'at, shalat gerhana. Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk meningkatkan solidaritas jamaah agar tejalannya silaturahmi satu sama lainnya. Kegiatan keagamaan meliputi pengajian rutin dan peringatan hari besar Islam. Pengajian rutin dilaksanakan setiap minggunya sesuai dengan jadwal. Dengan diadakan kegiatan ini dapat meningkatkan wawasan agama bagi jamaah dan silaturahmi antar jamaah dan mampu membuat jamaah supaya lebih semangat untuk pergi ke masjid.

#### **B. Saran-saran**

Berdasarkan hasil analisis dan kesimpulan diatas, maka penulis memberikan saran dalam memakmurkan masjid Abudzar Al-Ghifari Batanghari Lampung Timur yaitu:

##### **1. Takmir Masjid**

Untuk pengurus takmir masjid sebaiknya meningkatkan lagi kegiatan yang sudah berjalan agar jamaah tertarik untuk mengikuti kegiatan tersebut

dan jamaah merasa nyaman sehingga masjid akan lebih ramai. Serta lebih menguatkan kekompakan antar sesama pengurus masjid dan jamaah.

## 2. Jama'ah

Untuk jamaah agar senantiasa berpartisipasi mengikuti kegiatan di masjid yang sudah diadakan oleh pengurus takmir masjid. Partisipasi dari jamaah dapat berupa ide, pemikiran, tenaga dan diharapkan para jama'ah lebih berperan aktif dalam memakmurkan masjid.

## C. Penutup

Alhamdulillah rabbil'alamin segala puji syukur kepada Allah SWT yang telah mencurahkan taufik, hidayah dan karunia-Nya semua, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari dengan sepenuh hati bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan dan masih jauh dari sempurna, maka dari itu kritik dan saran serta tegur sapa dari berbagai pihak akan penulis terima dengan lapang dada untuk perbaikan di masa medatang. Terimakasih juga kepada semua pihak yang telah membantu demi kelancaran skripsi ini .

Dengan doa dan harapan, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan pembaca dan jika terdapat kesalahan dalam penulisan dan pembahasan ini semoga Allah melimpahkan ampunan-Nya. Amin.